

Gobiernos de Cuba y Bielorrusia afianzan sus lazos de cooperación



La Habana, 21 nov (RHC) El viceministro cubano de Relaciones Exteriores Rogelio Sierra y su homólogo de [Bielorrusia](#) Evgueni Shestakov coincidieron en La Habana, con la voluntad de impulsar los lazos de cooperación entre los dos países.

Durante el encuentro, los funcionarios constataron el excelente estado de las relaciones bilaterales, caracterizadas por un alto nivel de diálogo político y cooperación.

Sierra agradeció la tradicional posición de apoyo de la nación europea a nuestro país, en la resolución de la Asamblea General de las Naciones Unidas que demanda el fin del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

En la reunión participaron además, el embajador del país europeo en Cuba, Alexander Alexandrov, y el director para la región de Europa y Canadá de la Cancillería cubana, Julio Garmendía. (Fuente: [RReLoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/177136-gobiernos-de-cuba-y-bielorrusia-afianzan-sus-lazos-de-cooperacion>



Radio Habana Cuba